
Antrag  auf  Abbruch  des
Wohnturms  im  Rathaus
eingegangen
Bürgermeister Roland Schäfer und der Technische Beigeordnete
Dr.-Ing. Hans-Joachim Peters zeigten sich am Donnerstag hoch
erfreut  bei  Durchsicht  der  eingegangenen  Post:  Der  lange
angekündigte  Antrag  zum  Abbruch  des  Wohnturms   ist  nun
tatsächlich eingegangen.

Im Oktober zeigte sich der
Bergkamener  Wohnturm  noch
von seiner Schönsten Seite.
Jetzt  liegt  der
Abbruchantrag  vor.  Foto:
Patrick Opierzynski

Bei  aller  Sympathie  der  Stadt  Bergkamen  für  diese
Abbruchmaßnahme (bekanntlich wird die Stadt bei Beendigung der
Abbrucharbeiten  sich  einmalig  mit  pauschal  300.000,00  €
beteiligen)  muss  der  Antrag  nun  von  der  Stadt  in  ihrer
Funktion  als  staatliche  Bauaufsichtsbehörde  emotionslos
geprüft werden.

Da  bereits  alle  Gutachten  vorliegen  und  es  auch  keine
besondere  Schadstoffproblematik  gibt,  ist  die  Stadt
zuversichtlich,  die  Abbruchgenehmigung  noch  in  diesem  Jahr
erteilen zu können. Richtig freuen, so die Stadtspitze, werden

https://bergkamen-infoblog.de/antrag-auf-abbruch-des-wohnturms-im-rathaus-eingegangen/
https://bergkamen-infoblog.de/antrag-auf-abbruch-des-wohnturms-im-rathaus-eingegangen/
https://bergkamen-infoblog.de/antrag-auf-abbruch-des-wohnturms-im-rathaus-eingegangen/
http://bergkamen-infoblog.de/grostes-lichtkunstwerk-erstrahlt-letztmals-am-samstag/patrick-wohnturm-3-2/


wir uns allerdings erst, wenn die Bagger vor Ort tatsächlich
loslegen.

 


